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COMUNE DI ALCAMO 
 

Provincia di Trapani 
 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
AFFARI GENERALI E DEL PERSONALE; CULTURA E SCUOLA;SPORT E TURISMO; PROBLEMI GIOVANILI;  

   SOLIDARIETA’ SOCIALE; ASSISTENZA E BENEFICENZA PUBBLICA;   IGIENE E SANITA’           

 

Verbale  n. 3 del 22.01.2015 
_______________________________________________________________________________ 

 

L'anno duemilaquindici, il giorno Ventidue (22) del mese di Gennaio alle ore 
12.00 si è riunita la 1° Commissione Consiliare, regolarmente convocata   
presso i locali dell’ Ufficio del Personale - Alcamo, per la trattazione del 
seguente ordine del giorno: 
 
Audizione dell’ Ass. Papa in merito alle problematiche inerenti 
all’utilizzo del Campo Sportivo Sant’ Ippolito  
 

Alle ore  12.00  in prima convocazione sono presenti: 

 
 
 
 

 

Il Presidente Sig.Trovato, constatata e fatta constatare la legalità della seduta 
alla presenza del segretario Sig.ra  Margherita Varvaro, dichiara aperta la 
stessa. 
E’ presente l’ Ass. Papa, regolarmente invitato in audizione. 
. 

COGNOME  E  NOME CARICA PRESENTE ASSENTE      E  U 

 

TROVATO SALVATORE  Presidente SI       / 12.00 13.20 

RANERI  PASQUALE  V/ Presidente  Si                     / 12.20 13.00 

CALDARELLA GIOACCHINA  Componente SI       / 12.00 13.20 

D’ANGELO VITO SAVIO  Componente SI       / 12.00 12.35 

LONGO     ALESSANDRO  Componente          SI                        / 12.00 13.20 

MILITO STEFANO /59  Componente SI       / 12.00 13.20 

MILITO STEFANO /62  Componente SI      / 12.00 13.15 

VESCO BENEDETTO  Componente SI            / 12.00 13.15 
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Il Presidente illustra le motivazione per cui la Commissione ha deciso di 
convocarlo e nello specifico  chiede se il Campo Sportivo è stato consegnato 
ufficialmente dalla ditta che ha eseguito i lavori e che intenzioni ha l’ 
Amministrazione in merito al suo utilizzo. 
Alle ore 12.20 entra il Componente Raneri 
L’Assessore riferisce che a tutt’oggi lo stadio non è stato consegnato dalla 
ditta esecutrice dei lavori al Comune, tranne il solo rettangolo di gioco e le 
aree di accesso ad esso. La parziale consegna è avvenuta in data 2 Gennaio 
2015 e solo grazie alla formale richiesta, da parte dell’ Amministrazione, al 
fine di avviare una serie di allenamenti necessari per l’assestamento del 
manto in erba sintetica ed anticipare i tempi per l’omologazione, ai sensi 
dell’art. 230 DPR n.207/2010. 
In questa fase, l’assegnazione momentanea alle varie società, è limitata al 
solo rettangolo di gioco, si è resa necessaria solo per assestare il manto 
erboso così come indicato dalla Lega Nazionale Dilettanti servizi, pertanto 
restano inibiti all’utilizzo tutti i locali degli spogliatoi, dei servizi igienici, 
dell’infermeria, della tribuna, per i quali si attende che la Ditta completi la 
documentazione per i collaudi e le certificazioni che serviranno ad altri Enti 
(VV.FF. e Commissione Pubblici Spettacoli ecc.) per concedere l’agibilità ed il 
collaudo. 
Alle ore 12.35 esce il Componente D’Angelo. 
Nell’attesa che si completino le procedure per l’omologazione ed il collaudo e 
vista la necessità di effettuare un certo numero di ore di allenamenti per 
l’assestamento del manto, si è proceduto ad autorizzare intanto per una 
settimana (rinnovabile), sia gli allenamenti dell’ASD Alcamo e quelli della Pol 
Alquamah, secondo gli orari richiesti dalle stesse, fermo restando, come 
indicato in una mia nota 12.01.2015 che nei giorni a seguire sarebbe 
avvenuta l’interlocuzione con le altre Associazioni Sportive interessate 
all’utilizzo dello Stadio. 
All’ ASD Alcamo si è data la possibilità di fare gli allenamenti presso il Campo 
Sportivo Sant’ Ippolito  dal Martedì al Venerdì dalle ore 14.30 alle ore 17.00, 
così come all’ Alquamh nei giorni di Martedì, Giovedì e Venerdì dalle ore 
19.00 alle ore 21.30, considerato il fatto che il manto erboso della Stadio 
Catella è in ripresa e che i tecnici hanno consigliato di limitare l’uso per un 
periodo di tempo, solo per le partite di campionato al fine di scongiurare 
nuovamente il danneggiamento come accaduto lo scorso anno con il relativo 
aggravio di costi di reimpianto e manutenzione del Campo. 
Alle ore 13.00 esce il Componente Raneri. 
Alla data attuale le scuole di calcio hanno a disposizione tutte le restanti ore e 
nello specifico dal Lunedì al Sabato dalle ore 14.30 alle ore 22.00; Martedì, 
Giovedì e Venerdì dalle ore 17.00 alle ore 19.00; Mercoledì dalle ore 17.00 
alle ore 22.00. 
Ogni allenamento è consentito in forma precaria ed anche in ordine alla 
sicurezza si chiederà ad ogni società di provvedere all’assicurazione dei 
singoli atleti nonché all’obbligo di dotarsi di un presidio di pronto soccorso 
vista l’inagibilità dei servizi igienici e dell’infermeria ed eventuali 
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accompagnatori degli atleti sia adulti che bambini non potranno permanere 
all’interno della struttura.  
Interviene il Componente Vesco il quale riferisce all’Assessore le criticità 
riscontrate dalla Commissione durante il sopralluogo effettuato presso il 
Campo Sportivo Sant’Ippolito. 
Interviene il Componente Milito/59 il quale chiede se i lavori sono stati ultimati 
entro i termini previsti dal Capitolato d’Appalto e se nello stesso Capitolato 
era previsto da chi dovesse essere fatto il calpestio del campo. 
L’Assessore Papa risponde che non conosce i termini  di consegna e di 
collaudo e non sa da chi doveva essere effettuato il calpestio. 
Interviene il Componente Milito/59, il quale chiede se con il ribasso che c’ è 
stato di € 250.000,00 sono stati preparati dei progetti per fare l’impianto di 
illuminazione esterno al campo, il cancello, la copertura delle tribune. 
L’ Assessore risponde che ancora non si è confrontato con l’Assessore di 
competenza e non vi è niente di concreto. 
Interviene il Componente Milito/59 il quale chiede se oltre al manto erboso si 
potevano prendere in consegna anche il parcheggio ed i gabinetti. 
L’Assessore risponde che, ciò non è stato chiesto, in quanto la ditta 
appaltatrice aveva assicurato la consegna dei locali con tutta la relativa 
certificazione e l’impianto di illuminazione con l’orologio non funziona in 
quanto l’orologio è  
mal funzionante. 
Alle ore 13.15 escono i Componenti Milito/62 e Vesco 
La Commissione invita l’Assessore Papa ad attivarsi in merito all’apertura del 
parcheggio per evitare eventuali incidenti nella strada antistante l’entrata del 
Campo. 
Interviene il Presidente Trovato il quale chiede se verranno organizzati tornei 
amatoriali. 
L’ Assessore risponde che si organizzeranno tornei amatoriali ed a tal 
proposito il Sabato e la Domenica non si accoglieranno richieste di 
allenamento da parte delle società sportive.    
Ultimati i lavori alla ore 13.20 il Presidente Sig. Trovato congeda l’ Assessore 
dopo averlo ringraziato e dichiara sciolta la seduta . 
Dal ché, redatto il presente verbale viene letto confermato e sottoscritto.   
 
          IL  SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE. 
   SIG.RA MARGHERITA VARVARO              SIG. SALVATORE TROVATO
  


